



14%

**der Bürger*innen in
Deutschland
haben keine Wahl!**

Wer hier lebt, gehört dazu!

14% der volljährigen Bürger*innen in Deutschland haben am 26. September keine Wahl. Etwa 5,3 Millionen sind sogar communal von der grundlegenden demokratischen Beteiligung - dem Wahlrecht - ausgeschlossen, da sie keine deutsche oder EU-Staatsangehörigkeit haben.

Mit einer **symbolischen Bundestagswahl** und öffentlichen Aktionen fordert das bundesweite Netzwerk WIR WÄHLEN das Kommunale **Wahlrecht für ALLE** und Partizipation auf Augenhöhe. So geht Demokratie.

Zeigt euer JA zur Demokratie.
Wenn ihr das Wahlrecht habt:
Geht wählen in den offiziellen Wahllokalen!
Wenn ihr (noch) kein Wahlrecht habt: **Beteiligt euch an den symbolischen Aktionen** des Netzwerks oder organisiert eure eigenen Aktionen vor Ort.

Zum bundesweiten Netzwerk WIR WÄHLEN zählen 23 bundes- und landesweite Organisationen, die über 100 lokale Initiativen vertreten.
Wir warten nicht, wir wählen!

Mehr zur Kampagne und den symbolischen Aktionen:
www.wir-wählen.org